

大谷翔平選手からのメッセージ

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供達が野球に興味をもってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からこの個人的なメッセージを学校の生徒たちにつたえていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

(原文ママ)



2月2日、市役所で各学校への贈呈式が行われ、中部小へも大谷グローブが届きました。すでに正面玄関に展示はしていましたが、子ども達へは14日の全校集会で正式にお披露目をしました。6年生から3名の代表者に、ステージ上でキャッチボールのデモンストレーションをしてもらいました。現在、来校者の方にもご覧いただけるよう正面玄関に展示しています。来校の折り、写真を撮っていかれる方もいらっしゃいます。展示を始めた初日こそ市提供のプラケースをしていましたが、自由にさわれるようにプラケースは外して展示しています。全校集会の折り、貸し出しも自由にできるように伝えてはいますが、子ども達は少々遠慮がちです。展示して間もないので、まだワイヤーチェーンをしているからでしょうね。

校長室で展示の準備をしているとき、子ども達が、休み時間ごとに大谷グローブをどやどやと見に来ました。

「いつ届いたんですか!」「市役所に大谷選手来たんですか!!」って、あんまりキラキラした目で言うものですから、

「うん、来たよ。」

とは、言えませんでした。



お久しぶりです尾籠(おごもり)先生

ご紹介が遅くなりました。1月30日から週3時間、2年生の体育は尾籠義幸先生に来ていただき、授業をしていただいています。それはなぜでしょう。そう、2年生担任の森村先生が、新しい命を宿されたからです。すでに2年生には、そのことはお話をされています。

尾籠先生には、体育代替教員として中部小に来ていただきました。尾籠先生をご存じの方も多いと思います。3年前に本校を最後に、ご退職された先生です。「中部小のためなら」と快く体育代替を引き受けていただいています。尾籠先生が授業をされている様子を見た高学年の一人が「あれ?なんか昔の先生がいる」と言っていました。4年生以上は、よく知っていますよね。



入賞おめでとう

神崎市「ふるさと学習」

子どもマイスター

3年 園田 ひいろ さん

「すてきな千代田町のひみつ！」



新年書き方会

県入選

5年 垣副あらた さん 硬筆 ※地区特選

地区特選

5年 西村いっせい さん 毛筆

5年 船津こうし さん //

地区入選

1年 天本みずき さん 硬筆

1年 中村みらい さん //

2年 江頭みお さん //

2年 古田はじめ さん //

2年 坂井だいすけ さん //

3年 宮地ゆきひろ さん //

3年 吉岡さき さん //

3年 境かすみ さん //

3年 井手みずと さん 毛筆

3年 富田まお さん //

3年 園田ひいろ さん //

4年 江下ちさき さん 硬筆

4年 野副めい さん 毛筆

4年 平山うた さん //

4年 樋口ほのか さん //

5年 宮地りつか さん //

5年 崎田ありさ さん //

5年 天本はやと さん //

5年 八谷ゆうき さん //

6年 渡瀬なみ さん 硬筆

6年 槇ちひろ さん //

6年 吉田ひなこ さん 毛筆

6年 古川さつき さん //

6年 副島りん さん //

学校便りで紹介している(紹介できていない)のがすべてではありません。社会体育や習い事などさまざまな分野で、活躍をしてくれていること、とてもうれしく思います。

新春読書感想文地区審査

優秀賞

2年 仁井ひまり さん「うまれてくるよ 海の中」

3年 吉岡さき さん「とんでいった ふうせんは」

4年 平山うた さん「しらとりくんはてんこうせい」

5年 松永わたる さん「じいちゃんの山小屋」

競い合い、そして千代田中へ

19日、今年度最後の千代田中校区学力向上連携協議会を本校にて行いました。東部小、中部小、西部小、学力に限らず良い意味で競い合っています。その結果として、千代田中学校へバトンをつなぎます。今年度小学校3校とも、自信をもって6年生を送り出せることを中学校に伝えました。



3月の行事予定

「お世話になった人に感謝しよう」

1日(金) 読み語り(今年度最終)

2日(土) 6年生を送る会 8:30~10:00

3校時目 通常授業

※6年保護者学級懇談会(音楽室)

全校下校 11:30

4日(月)~8日(金)

学年末事務処理週間(全校5時間授業)

5日(火) SC来校(午後)、卒業生卒業式練習開始

6日(水) 登校班長会、地区児童会、一斉下校

7日(木) 在校生卒業式練習開始

8日(金) 6年生ありがとう会(朝)

11日(月) 委員会活動⑥(4・5年生)

13日(水) 卒業式総練習

お別れ式練習

14日(木) お別れ式②(前半) 1・2年、6年

6年生修了式②(後半)

大掃除④、1~4年 13:15下校

卒業式準備 4・5年 13:50~

15日(金) 第77回卒業証書授与式(3~6年)

1・2年自宅学習

19日(火) 全校4時間授業 13:15下校

学級懇談会 1~5年 14:00~

21日(木) 給食最終日、全校5時間授業

22日(金) 修了式、辞任式

給食なし、全校3時間授業

一斉下校

いよいよ令和5年度最後の月となりました。6年生は、卒業までの本格カウントダウンです。最後まで気を抜かず、悔いのないよう精一杯過ごしてほしいと思います。

5年生は、どのような思いをもち、どのように行動していくのかで、千代田中部小学校の最上級生としての心構えが試されます。下級生、先生、保護者、地域の方、みんながあなたたちを見ています。

期待しています。

校長のひとりごと

私は猫が大好きです。あのもふもふ感がたまりません。

犬も好きです。でも、人間にあまりに従順な犬を見ていると、時々気の毒に思えることがあります。

猫は自分勝手です。甘えてくるときは、めんどくさいほどすり寄ってきます。気が向かないとすぐどっかへ行きます。それでも、なんとなく飼い主のそばにいてくれます。それが猫好きには、またよいのです。

どこか子どもに似ているんですね。

そう思うと、あんまりカリカリせず、大抵のことは「まあいいか」って気持ちで、せつせとお世話をしようと思えます。

猫と一緒にしてごめんなさい。

2月22日。今日は「ねこの日」です。